

**LH Stelzer/LR Achleitner: Empfang für die Nummer 1 im Damen-Volleyball -  
„Gratulation zum ersten Triple“**

***Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer / Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner: „Die Oberbank Steelvolleys Linz-Steg schreiben ihre Erfolgsgeschichte fort und sind Österreichs bestes Damen-Volleyball-Team“***

**Die erfolgreichen Oberbank Steelvolleys Linz-Steg sind mittlerweile Stammgäste bei Ehrungen im Linzer Landhaus. Heuer jubelte Österreichs bestes Damen-Volleyball-Team nicht nur über den vierten Staatsmeister-Titel, sondern erstmals auch über das „Triple“ – bestehend aus Supercup, Cup und der Meisterschaft. *„Herzliche Gratulation an alle Sportlerinnen sowie dem gesamten Team um Manager Andreas Andretsch und Obmann Roland Atzmüller. Gemeinsam leistet Ihr seit Jahren Großartiges und seid deshalb herausragende Botschafterinnen für das Sportland Oberösterreich“*, gratulierten Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer und Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner. Applaus gab es auch für die erfolgreiche Nachwuchsarbeit des Vereins: Die Steelvolleys haben mehr als 40 Nachwuchsmannschaften. Die U18 jubelte zuletzt über den österreichischen Meistertitel.**

Rückblick auf die Erfolgs-Story: Die Oberbank Steelvolleys Linz-Steg haben am 24. September 2022 die Saison 2022/23 mit einem 3:0-Sieg im neu geschaffenen Supercup gegen VB NÖ Sokol/Post eröffnet. Der zweite Titel folgte am 6. Februar 2023 in Tirol nach einem 3:0 im Cupfinale gegen TI-volley. So wanderte heuer die Austrian Volley Cup-Trophäe nach 2008, 2009, 2011, 2019, 2020 und 2021 nunmehr bereits zum siebenten Mal in die Stahlstadt. Auch in der Meisterschaft waren die Linzerinnen eine Klasse für sich und führten am 27. April im vierten Spiel der Best Of Five-Finalserie der Austrian Volley League Women die Entscheidung im Titelrennen herbei. Die Steelvolleys feierten in Wien gegen VB NÖ Sokol/Post einen 3:1-Auswärtserfolg und setzten sich in der Bundeshauptstadt die Meisterkrone auf. Das „Triple“ – bestehend aus Supercup, Cup und Meisterschaft – war somit perfekt. Nach 2019, 2020 (Corona-bedingt wurde die Saison nicht regulär zu Ende gespielt und daher kein offizieller Staatsmeistertitel vergeben), 2021, 2022 beendeten die Linzerinnen 2023 die Saison zum fünften Mal in Folge auf dem ersten Platz. *„Ihr könnt stolz auf das Erreichte sein.*

*Dass Ihr am Ende einer intensiven Saison in sämtlichen Wettbewerben Nr. 1 seid, ist der wohlverdiente Lohn für Eure harte Trainingsarbeit“,* sagten Landeshauptmann Stelzer und Landesrat Achleitner, die bei der Gratulation auch eine finanzielle Anerkennung überreichten.

**Rückfragen-Kontakt:**

**Günther Waldhäusl, Presse LH Stelzer**

**(+43 732) 77 20-121 52, (+43 664) 600 72-121 52, [quenther.waldhaeusl@ooe.gv.at](mailto:quenther.waldhaeusl@ooe.gv.at)**

**Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner**

**(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, [michael.herb@ooe.gv.at](mailto:michael.herb@ooe.gv.at)**